

辰巳丘だより 58

平成29年3月24日（金） 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

さらなる飛躍めざして ～平成28年度の締めくくり～

平成28年度もあとわずか。3月16日（木）に全国大会壮行式と来年度の生徒会役員選挙がおこなわれました。また、19日（日）～21日（月）には、石川県立美術館にて美術専攻生による「第29回卒業作品展」が開催され、多くの方々に3年間の精進の跡を披露させていただきました。そして22日（水）は、スポーツ大会で今年度最後の学校行事を大いに楽しみました。3月23日（木）の新入生予備入学、3月24日（金）の表彰伝達式、終業式、離任式で今年度の主な行事は終了です。3年生のいない学校は寂しい限りですが、1、2年生の皆さんには、来年度もさらに活気あふれる辰巳丘高校を受け継いでいってほしいと思います。

全国大会壮行式



平成29年度前期生徒会役員選挙



第29回卒業作品展



スポーツ大会



予備入学



実用書道の授業での寄せ書き



平成28年度も終わりが近づき、年度末の慌ただしい雰囲気の中、生徒達は一年間の総仕上げの日々を過ごしています。今年で本校の指導を終えられる 林 昭悦 先生の「実用書道」の寄せ書きには、生徒達の心のこもった感謝の言葉がしたためられており、心洗われる思いです。書く言葉、話す言葉を丁寧に整えると、自分の行動や生き方も晴れ晴れと前向きになることを改めて教えられました。平成29年度は、金沢辰巳丘高校がさらに明るく積極的な言葉で満たされることを願って、辰巳丘だよりの締めくくりといたします。一年間ありがとうございました。（校長）